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Les	   premiers	   destinataires	   de	   cette	   lettre	   envisageaient	   d'abandonner	   la	   foi.	  
C'était	   pour	   eux	  une	  question	  de	   vie	   ou	  de	  mort.	  Nos	   raisons	   aujourd'hui	   sont	  
certainement	   différentes,	   mais	   nous	   pouvons	   malgré	   tout	   être	   amenés	   à	  
envisager	  d'abandonner	  la	  foi,	  ou	  à	  ne	  même	  pas	  croire	  du	  tout.	  
	  
Portez	  vos	  pensées	  sur	  Jésus	  
L'auteur	  demande	  à	  ses	   lecteurs	  de	  porter	   leurs	  pensées	  sur	  Jésus.	  Au	  cœur	  du	  
christianisme	  se	  trouve	  un	  appel	  à	  réfléchir	  et	  à	  examiner	  la	  personne	  de	  Jésus:	  
penser	  aux	  implications	  de	  sa	  vie,	  de	  sa	  mort	  et	  de	  sa	  résurrection.	  
	  
Mais	   en	   quoi	   est-‐ce	   une	   aide	   lorsque	   quelqu'un	   envisage	   d'abandonner	   la	   foi?	  
C'est	  une	  aide	  parce	  que	  l'auteur	  nous	  dit	  que	  Jésus	  était	  fidèle.	  Il	  est	  resté	  fidèle,	  
même	  face	  à	  la	  souffrance	  et	  la	  mort.	  Quand	  nous	  réalisons	  à	  quel	  point	  cela	  en	  
dit	  long	  sur	  son	  amour	  pour	  nous,	  nous	  ressentons	  le	  désir	  de	  lui	  rester	  fidèle.	  
	  
Moïse,	   le	   héros	   des	   auditeurs,	   fut	   également	   fidèle,	   même	   dans	   les	   temps	  
difficiles.	  Mais	  Moïse	  était	  un	  simple	  serviteur,	  alors	  que	   Jésus	  est	   le	  Fils.	   Jésus	  
n'est	  donc	  pas	  seulement	  plus	  grand	  que	   les	  anges	   (comme	  nous	   l'avons	  vu	  au	  
chapitre	  1),	  il	  est	  aussi	  plus	  grand	  que	  Moïse.	  L'auteur	  explique	  qu'une	  partie	  du	  
rôle	   de	   Moïse	   fut	   de	   témoigner	   de	   ce	   qui	   était	   à	   venir;	   Jésus	   en	   est	  
l'accomplissement.	  
	  
Vivez	  la	  vérité	  au	  quotidien	  
Aux	   versets	   6	   et	   14,	   l'auteur	   dit	   que	   l'indicateur	   pour	   savoir	   si	   nous	   sommes	  
membres	  de	  la	  maison	  de	  Dieu,	  ou	  encore	  si	  nous	  prenons	  part	  au	  Christ,	  c'est	  la	  
manière	  dont	  nous	  tenons	  ferme	  dans	  la	  foi	   jusqu'à	  la	  fin.	  La	  persévérance	  face	  
aux	   bons	   comme	   aux	  mauvais	  moments	   de	   la	   vie,	  montre	   que	   la	   foi	   est	   réelle.	  
Toutefois,	   notre	   fidélité	   ne	   depend	   pas	   de	   nous	  mais	   de	   Christ.	   Nous	   sommes	  
simplement	  appelés	  à	  vivre	  quotidiennement	  la	  réalité	  de	  ce	  que	  Jésus	  a	  fait	  pour	  
nous.	  Nous	  pouvons	  affronter	  l'avenir,	  pas	  par	  notre	  propre	  force,	  mais	  par	  la	  
sienne.	  
	  
Gardez	  votre	  cœur	  
Les	  Israélites	  n'ont	  pas	  pu	  entrer	  dans	  la	  terre	  promise.	  L'auteur	  veut	  que	  nous	  
apprenions	   de	   leurs	   erreurs.	   Ils	   n'ont	   pu	   entrer	   dans	   ce	   que	   Dieu	   avait	   prévu	  
pour	   eux	   parce	   qu'ils	   avaient	   endurcis	   leurs	   cœurs	   contre	   la	   voix	   de	   Dieu.	  
L'auteur	   nous	   dit	   que	   nos	   coeurs	   peuvent	   être	   endurcis	   par	   le	   péché:	   si	   nous	  
croyons	  aux	  promesses	  sans	  fondement	  du	  péché	  plutôt	  qu'à	  ce	  que	  Dieu	  dit.	  
	  
Une	   des	  manières	   d'éviter	   cela	   c'est	   de	   s'encourager	   (v13)	   "les	   uns	   les	   autres	  
chaque	  jour,	  aussi	  longtemps	  qu'on	  peut	  dire:	  «Aujourd'hui»".	  Nous	  devons	  être	  
attentifs	   aux	   autres,	   nous	   encourager,	   nous	   consoler,	   nous	   prévenir,	   nous	  
soutenir	   les	   uns	   les	   autres.	   C'est	   pourquoi,	   faire	   partie	   de	   la	   communauté	   de	  
l'église	  n'est	  pas	  uniquement	  sympa,	  c'est	  vital.	  


